

# PlantaDoce.

Entorno

## España realiza más de nueve millones de PCR desde el inicio de la pandemia

Desde el estallido del coronavirus en España, ya se han efectuado casi trece millones de pruebas diagnósticas, según los datos de las comunidades remitidos al Ministerio de Sanidad.

PlantaDoce  
28 sep 2020 - 18:25



Más de nueve millones de pruebas. **Las comunidades autónomas han notificado al Ministerio de Sanidad que, hasta el 24 de septiembre, han llevado a cabo un total de 9,3 millones de pruebas diagnósticas PCR para detectar el Covid-19.**

En concreto, entre los días 18 y 24 de septiembre, las comunidades autónomas han aumentado su capacidad para efectuar este tipo de pruebas diagnósticas en un 9%. Además, la tasa de PCR realizadas hasta esa fecha ha crecido hasta situarse en 198,1

---

# PlantaDoce.

---

por cada mil habitantes.

Junto a las pruebas diagnósticas PCR practicadas, **las comunidades también han notificado la realización de un total de 2,3 millones de test rápidos de anticuerpos**, lo que supone una tasa de 50,5 por cada mil habitantes y un incremento del 1% respecto a la semana anterior.

Asimismo, se han realizado un millón de pruebas de test serológicos de Ac, lo que supone una tasa de 21,5 por cada mil habitantes y un incremento porcentual del 14%. En total, desde el inicio de la epidemia, se han efectuado hasta el momento 12,7 millones de pruebas diagnósticas de Covid-19, de las que 915.080 corresponden a la semana del 18 al 24 de septiembre.